

Bonjour à tous ! Je viens simplement ici pour vous faire partager le bonheur qui nous unit David et moi, Jessica, depuis le 24 juin 2000. C'était un merveilleux soir d'été, le ciel était parsemé d'étoiles, j'étais là assise en train de discuter avec lui, et c'est à ce moment que David et moi nous nous enlacions très fort et nous nous embrassions pour la première fois. Je dois vous avouer que cela fut le plus long et le plus beau baiser de toute mon existence. Voilà comment débuta ma belle histoire d'amour avec mon cher et tendre David. Je l'aime de tout mon cœur et je ne veux vraiment pas le perdre. Il était là pendant mes jours sombres car j'ai fait une dépression et j'espère qu'il sera toujours là pour me soutenir. Dédicace à mon homme que j'aime de tout mon cœur.